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Texte de la question

M. Yannick Favennec souhaite attirer l'attention Mme la ministre déléguée au commerce extérieur sur l'ouverture
des entreprises au monde. En effet, il semble que les PME françaises prennent désormais conscience qu'il est
indispensable de conquérir des marchés au-delà des frontières européennes pour survivre dans un monde de
plus en plus concurrentiel. II existe un vrai changement de mentalités des chefs d'entreprise, et aujourd'hui les
dirigeants de société sont de mieux en mieux informés pour affronter la concurrence internationale. Aussi, il lui
demande de bien vouloir lui indiquer si les mesures mises en place par le Gouvernement pour aider les PME à
exporter sont pleinement utilisées, et si elles fonctionnent bien.
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